
      

令和５年度第１回海津警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名 海津警察署協議会 

開催日時 令和５年６月12日 月曜日 午後３時00分から午後４時50分までの間 

開催場所 

 

 海津警察署 ３階会議室及び道場 

 

 委 員 

 

鷲野善仁 

福田政春 

中島美穂 

伊藤理恵 

加島眞由美 

 

議事概要 

 

１ 協議会次第 

（１）開会 

（２）委嘱状交付 

（３）警察署長あいさつ 

（４）幹部等紹介 

（５）協議会委員自己紹介 

（６）議事 

  ア 会長・副会長の選出 

  イ 海津警察署の概況及び管内情勢について 

  ウ 県下柔剣道大会に向けた訓練の視察 

  エ 意見交換 

  【鷲野委員】 

   問 小学校の見守りありがとうございます。 

     今後も地域に密着した活動をお願いしたい。 

     海津市の小学校が統廃合され、１校になるので、登下校の交通安全とと

もに不審者に対する警戒にも配慮してほしい。 

   答 （交通課長） 

     小学校の統合による登下校時の交通安全の確保については、海津市や交

通安全協会等と連携を密にして的確に対応していく。 

     （刑事生活安全課長） 

     小学生が襲われることがないよう、海津市と情報共有を行い、間隙なく

対応する。 

  【中島委員】 

   問 パソコン、スマホによる詐欺について、広報してほしい。 

     目の届きにくいところに対する見守り活動を行ってほしい。 



   答 （刑事生活安全課長） 

     ニセ電話詐欺等に対する広報を一層行い、被疑者検挙のため各種捜査を

進める。 

     赤色回転灯点灯による警ら等の見せる活動を今後も継続して行う。 

     （次長） 

     巡回連絡によるニセ電話詐欺等の広報、留守家庭に対してはパトロール

カードを配付するなどして、防犯活動に努めており、今後も継続して実施

する。 

  【伊藤委員】 

   問 自転車乗車時のヘルメット着用について、努力義務となったが、特に高

齢者の意識は低いように思う。 

     報道等で帽子型のヘルメットが紹介されているが、市販されているか。 

     石津駅周辺で、全身真っ黒の無灯火の自転車乗りを見かけたが不審であ

るので、夜間における駅周辺の警らを強化して欲しい。 

あおり運転を受けた場合、どうしたらよいか。 

   答 （交通課長） 

     今後も広報活動を行い、ヘルメット着用が浸透するようにする。 

     帽子型のヘルメットは市販されているもので、海津警察署の受付にも見

本がある。 

     無灯火の自転車については、地域課と連携して取締りを行うとともに、

警らを強化して見せる活動を行っていく。 

     自転車による悪質な交通違反については、赤切符処理をするなど強い姿

勢で指導取締りを行う。 

     あおり運転については、コンビニや交番等に退避し、安全を確保した上

で、警察に電話して頂きたい。 

   【福田委員】 

   問 比較的見通しの良い交差点についても、事故が多いところは対策につい

て市に指導して欲しい。 

     防災訓練を行うので、駐在所の警察官に参加して頂き、交通安全や防犯

についての講話をお願いしたい。 

   答 （交通課長） 

統計から分析し、事故が多い場所を重点的に取締りや見せる活動を行う

など、複合的な対策を行う。 

海津市や道路管理者には、注意喚起の要望を行う。 

注意喚起の「のぼり旗」の設置や、カラー舗装等、市と連携して対応し

ていく。 

     （次長） 

      防災講話については、依頼があれば、警察官を派遣するので日程が決

まり次第、教えて欲しい。 

   【加島委員】 

   問 南濃町の駐在所が廃止され南濃交番のみとなったので、パトロールカー

ドの配付等警らを強化してほしい。 

     「海津マン」による交通安全ショーを継続して行ってほしい。 



     山除川沿いの道路で、スピードを出す車がおり、危険と感じる。 

   答 （交通課長） 

     今後も要望に応じて、海津マン交通安全ショーを開催していく。 

     道路における「ここが危ない。スピードを出す車がいる。」などの情報は

逐一教えて頂ければ、その都度対応する。 

     お声掛けして頂ければ、何時でも取り締まりを行う。 

（７）お礼の言葉 

（８）閉会 

    

 

 

 

 

 

 

 


